
◎ロータリーソング　君が代・奉仕の理想

◎会長の時間　中島会長
　皆さんこんにちは、５月になりましたが
如何お過ごしでしょうか。４月30日から５
月１日になっただけですが、元号も平成か
ら令和にかわり、新たに新しい時代を迎えたような気分
になり、何か新しいことを始めようとする機運も高まっ
ているようです。
　昭和から平成にかわり、家庭ではコンピューターが身
近になり、インフラが便利になり、国際化も進み、中津
でも当たり前に外国人が市街地を往来するようになりま
した。一方、ゆとり教育による学力低下や国内の学生の
競争力の低下が顕著になってきています。
　最近では海外とのボーダーレスに加え、現金ばかりか
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前回（1358回例会）の記録
令和元年５月９日（木）

■ゲスト
　　

■ビジター

■出席報告
 会　員　数　23名
 免 除 者 数 2名
 対 象 者 数　21名
 本日出席者 17名
 欠 席 者 数 4名
 出　席　率　80.95%

■1357回出席報告の修正
　1357回欠席者 5名
　メイクアップ 1名
　欠　席　者 4名
　修正出席率　 76.19%→　80.95%
●メイクアップ
渡辺会員（4/25龍谷高校）

●欠席者
倉会員、長野（定）会員、矢頭会員、仲本会員

会長  中 島  宏一郎 　　幹事  永 松  大 茂　　会報担当  梶 原  清 二　　 IT広報担当  加 来  敏 男

◉本日の例会プログラム 18：30～ヴィラルーチェ
 職場例会  (有)二反田醤油店中津工場
◎次回例会プログラム 18：30～ヴィラルーチェ
 今年度、次年度委員会引継ぎ

第1359回例会　 令和元年５月16日（木）
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国際ロータリー・テーマ

国際ロータリー2720地区 中津平成ロータリークラブ
国際ロータリー会長
　　　バリー・ラシン

カードすら持ち歩かず携帯端末で決済するキャッシュレ
スの時代へと移行しつつあります。確かに、チケットレ
スなど航空機や電車のチケットを持ち歩かなくて便利
だったりするのですが、手軽や便利を優先して対話やふ
れ合いを無くすハートレスにならないように気を付けた
いと思います。当クラブも、これからは如何にお互いの
心に届けるような事業や活動をすることが課題になって
くるのではないでしょうか。
　さて、本日の例会はいよいよ来月に迫りました創立30
周年記念事業の米村でんじろう氏サイエンスショーにつ
いての説明会です。先方からの契約書がようやく届き、
駆け足で準備しなければならなくなり皆様には大変ご無
理を申すかもしれません。しかし、当クラブは青少年奉
仕にとても大きなウエイトをかけているクラブです。こ
のサイエンスショーを通じて子供達の科学への関心を高
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め、学ぶ心を醸成できますよう、是非ともご協力いただ
きこの事業を成功させ30周年をしめくくりたいと思いま
す。本日も短い時間ではございますが、お時間までよろ
しくお願い申し上げます。

◎幹事報告　永松幹事
●例会変更　津久見RC
●週報受理　津久見RC
●幹事報告
・ガバナー月信5月号
・青少年奉仕月間リソースのご案内

◎委員会報告
SAA黒瀬会員
６月に入ったらクールビズでいこうと思います。

◎ニコニコボックス
[若松会員〕目が悪くなり治療する為、一時期間欠席する
事があるかもしれません。この場をかりてご報告してお
きます。
[川田会員〕黒瀬さんに令和元年初の領収書を書きました。
尚、人生初の人間ドックに行ってきます。
[仲本会員〕私も治療などで欠席する事がありますが、今
思えば検査を早めにうけ、早期発見、早期治療に越した
ことはありませんね！
[黒瀬会員〕皆、同じく年を重ねていきます。年を重ねる
ごとに体力・体調の変化を感じます。皆さん、体は大事
にしていきましょう！！
[中島会長〕平成から令和に変わる瞬間は「家族で過ごそ
う」と言っていたのですが、その時仕事で提出する書類
を書いていました。（笑）令和の時代も充実したものにし
ていきたいと思います。


